

Au sujet des rapports du Bureau des Commissaires relatifs
aux améliorations à l'aqueduc.

Compte rendu de l'assemblée du 16 juillet 1915.

Sont présents: MM. les échevins Dubois (Président), L. A. Lapointe, O'Connell, Barbeau, Weldon, Létourneau.

La Commission n'ayant pas reçu les réponses aux questions posées à l'Avocat en Chef et aux Ingénieurs de la Cité, il est

Résolu: D'ajourner l'assemblée.

JULES CREPEAU,
Sous-Greffier de la Cité.

* * *

Au sujet des rapports du Bureau des Commissaires relatifs
aux améliorations à l'aqueduc.

Compte rendu de l'assemblée du 20 juillet 1915.

Sont présents: MM. les échevins Dubois (Président), Weldon, O'Connell, Létourneau, Barbeau, Giroux, Turcot et Mayrand.

Le Secrétaire informe la Commission que l'Ingénieur de la Cité, M. Mercier, lui a déclaré que M. le Commissaire Côté avait chargé M. Butler, Ingénieur, de préparer un nouveau rapport sur les recommandations faites par les Ingénieurs de la Cité au sujet des travaux de l'aqueduc et que ce rapport ne serait probablement pas prêt avant jeudi matin.

Il est, en conséquence,

Résolu: D'ajourner à vendredi matin, à 11 heures, pour prendre connaissance de ce rapport de M. Butler, avant de prendre une décision sur les recommandations du Bureau des Commissaires relativement aux travaux de l'aqueduc.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Sous-Greffier de la Cité.

"Re" Report of the Board of Commissioners, concerning
certain alterations in the works in connection with
the enlargement of the Aqueduct.

Report of meeting held on the 16th July 1915.

Present: Ald. Dubois (Chairman), L. A. Lapointe, O'Connell, Barbeau, Weldon, Létourneau.

The Committee having received no replies to the questions put to the Chief City Attorney and to the City Engineers, it was

Resolved: That the meeting be adjourned.

JULES CREPEAU,
Assistant City Clerk.

* * *

"Re" Report of the Board of Commissioners, concerning
certain alterations in the works in connection with
the enlargement of the Aqueduct.

Report of meeting held on the 20th July 1915.

Present: Ald. Dubois (Chairman), Weldon, O'Connell, Létourneau, Barbeau, Giroux, Turcot and Mayrand.

The Secretary informed the Committee that the City Engineer, Mr. Mercier, told him that Mr. Côté, Commissioner, had instructed Mr. Butler, Engineer, to prepare a new report on the recommendations made by the City Engineers anent the works on the Aqueduct, and that the said report would not probably be ready before Tuesday morning.

It was, accordingly,

Resolved: That this meeting be adjourned until Friday, at 11 o'clock a.m., to take cognizance of Mr. Butler's report, before taking a decision on the recommendations of the Board of Commissioners, concerning the works on the Aqueduct.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Assistant-City Clerk.